

SUSCRIPCIÓN
Casas Ibáñez,
un mes, 0'50 ptas.
Fuera, un trimestre, 2 id.
PAGO ADELANTADO.
Número suelto, 15 cts.

LA VOZ DEL DISTRITO

Año VIII

Semanario regional manchego

Anuncios y esquelas de defunción á precios convencionales.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

Núm. 345

Redacción y Administración: Rosario, 11  Casas Ibáñez 7 Febrero 1924  Franqueo concertado

Curso de conferencias culturales

El día 24 del pasado, y en el mismo local que las anteriores, «Liceo Ibáñez», dió la suya el ilustrado maestro de la Graduada don Nicolás Viana Tarín, desarrollando el tema «Enfermedades de la Vid, su propagación y medios de combatirlas».

Como el tema de la conferencia estaba anunciado de antemano y atendiendo á que la principal producción de esta comarca es la de la uva, de aquí el que la concurrencia al acto fuera grandísima; pues se deseaba escuchar al conferenciante que tiene hecho un detenido estudio experimental de las cuestiones vitícolas.

Nos habló en primer lugar de la «Clorosis ó anemia de la Vid, terrenos más apropiados y medio ambiente más propicio para su

propagación», extendiéndose en consideraciones bastante amplias para ser entendido por todos los oyentes. Como único remedio para combatir la enfermedad nos habló del «Sulfato de hierro» aplicado al pié de la cepa en cantidad de 3 á 5 kilogramos por Hectárea de terreno; pero usado disuelto en agua es más activo y basta con la mitad de dicha cantidad. También manifestó que puede usarse echándolo en la superficie del terreno envolviéndolo con una labor poco profunda.

Después de escuchar nutridos aplausos siguió el conferenciante hablándonos del «Oidium, cómo empieza á manifestarse, evoluciones que sufre, cómo se conoce la enfermedad y sus remedios». Al hablar de éstos nos expuso que el único remedio es el «Azufre» como preventivo y curativo usado á

temperatura superior á 30 grados que produce emanaciones en las cuales consiste la eficacia del tratamiento.

Entró después á describir otras de las enfermedades, el «Mildiu». Nos puso de manifiesto su principio, causas que preceden á la invasión, medio ambiente en que se desarrolla, graves perjuicios que ocasiona en la cantidad de la cosecha y en la calidad de la uva y de sus vinos.

Nos explicó el remedio, que es el mismo que en este país usan los viticultores; pero nos dió normas para usarlo, clase y cantidad de cal que hay que adicionar al «Sulfato de cobre» para que su acción sea más eficaz y no queme la Vid.

Por último nos habló de la «Filofera», plaga terrible que á pasos agigantados va apoderándose de nuestros viñedos, destruyéndolos

por completo.

Nos expuso varios de los remedios que se han empleado para combatir esta enfermedad, habiendo resultado todos ineficaces, por lo que se impone la plantación de la «Vid americana», si queremos tener viñedos.

Con esto terminó el conferenciante que escuchó nutridos aplausos como premio á su hermoso trabajo, tan importante para esta región.

Perfumería GAL

MADRID

Recomendamos á Vd. adquiera nuestros productos en el establecimiento de

GOBERNA HERMANOS

Esta Casa vende á los precios que marca nuestro catálogo. Serán legítimos y estarán en buen estado. Desconfíe de los que puedan ofrecer á precios más reducidos.